

::kunst-projekte:: der [galerie]studio38 **PRESSEINFORMATION**

TERMIN
WO

Samstag, 4. Juli 2020, 15 Uhr
Atelier Mariahilfstraße 15, 2413 Berg

WER, WAS

Jutta Wenth Vernissage „Dieser Moment“ – das Thema „Zeit“ anlässlich
„Das 40 Jahre Kunst - JU-biläum“

WWW

juttawenth.at galeriestudio38.at / JUTTA.WENTH

Von Fotorealismus bis zur Installation – das 40-Jahr-Jubiläum der Malerin Jutta Wenth!

Am 4. Juli wird die Jubiläumsausstellung von Jutta Wenth, ihre 70. Ausstellung überhaupt, in ihrem Atelier im niederösterreichischen Berg eröffnet. Unter dem Titel „Dieser Moment...“ widmet sich ihre repräsentative Werkschau aus vier Jahrzehnten dem Thema Zeit.

Bereits mit 14 Jahren hat sich Jutta Wenth, die zuerst eine musikalische Laufbahn begonnen hatte, für die Malerei entschieden und das Akkordeon- und Klavierspiel gegen den Pinsel oder Zeichenstift getauscht. Ihr Spektrum reicht dabei von surrealistischer, fotorealistischer, hyperrealistischer oder abstrakter Malerei in altmeisterlicher Technik über Portraits verschiedener Berühmtheiten, bis hin zur Installation. Ölmalerei beherrscht sie ebenso wie Aquarell, Kohle und Pastell. Kritischen Fragen der Gegenwart weicht Jutta Wenth nicht aus. Detailreich und immer nach Perfektion strebend setzt sie sich in ihren Werken mit dem Unangenehmen, Unbequemen und oft Verstörenden auseinander. Das Thema „Zeit“ stellt sie variantenreich dar und untersucht dabei auch die Theorien Albert Einsteins, für den Zeit nichts Absolutes ist. „Wenn ich male, fühle ich, als wäre ich außer Raum und Zeit. Dieser ‚No Mind Effekt‘ tritt sehr oft auf“, lautet das Statement der Künstlerin, die sich auf viele interessierte Gäste bei ihrem Atelierfest freut.

KURZBIOGRAPHIE:

Geboren wurde Jutta Wenth 1966 in Hainburg/Donau, sie lebt und arbeitet in Wien. Mit 14 Jahren begann sie, sich „ernsthaff“ mit der Ölmalerei zu beschäftigen. Im Mittelpunkt ihres künstlerischen Schaffens steht der Mensch. Davon zeugen auch die Auftragsarbeiten, hauptsächlich „Portraits“, die sie für all die Leute, die in ihr Atelier kamen, gemalt hat. Seit 2009 signiert sie ihre Werke mit dem Künstlernamen KREKERELLA. Zahlreiche Einzel- und Gruppenausstellungen in Wien, NÖ und Burgenland. Seit 2020 Mitglied des Vereins ::kunst-projekte::,

PRESSEFOTOS AUF ANFRAGE WENN NICHT ANDERS ANGEGEBEN: ©KUNST-PROJEKTE

WIR BRINGEN KUNST ZU DEN MENSCHEN
SEIT 2004

::KUNST-PROJEKTE::



URSULA & FRANZ PFEIFFER

| www.kunst-projekte.at |
| office@galeriestudio38.at | +43.680.128.23.80 |
| verein ::kunst.projekte:: zvr 123612155 |

AUSGESENDET VON:

Ursula Pfeiffer verein ::kunst-projekte:: zvr 123612155
Tel. 0680.128.2380

KONTAKT: Jutta Wenth [jutta.wenth \(at\) A1.net](mailto:jutta.wenth(at)A1.net)

Sollten Sie in Ihrer Redaktion nicht der richtige Empfänger dieser PRESSEMITTEILUNG sein, teilen Sie uns bitte mit, an wen wir uns in Zukunft wenden dürfen.